Faltenradio "Überschall"

... wir lauschen seit 15 Jahren Faltenradio und können es kaum erwarten, das neue, das fünfte Faltenradio-Programm: "Überschall".

Im Dienste der angewandten Musikfreude wird nicht nur zurückgehört. Und bevor irgendwer auf die Idee kommt, unser geliebtes Faltenradio könnte in die Jahre kommen, durchbricht es die Schallmauer und spielt einen unspielbaren Hit, oder versucht es zumindest. Ein tonales Vergnügen.

Um seinem Bildungsauftrag zu genügen geht der Sender zeitgemäßen Fragen nach:

"Wie ist das mit der Stille, wer holt uns da ein?"

oder

"Wieso lassen wir uns mit Gleichmut und Begeisterung belügen?"

"Überschall", das liebevollste Faltenradio Programm aller Zeiten, hört Töne zwischen den Noten und zeigt sich dann, wenn sich der Nebel der Raketen gelichtet haben wird.